

Seniorenvereinsmeisterschaften des TTC Sicherheitshausen am 24.03.2007 im Bürgerhaus Fronhausen

Am 24.3.2007 ermittelten die Senioren des TTC Sicherheitshausen im Bürgerhaus Fronhausen ihre Einzel- und Doppel-Vereinsmeister. An dem um 15:30 Uhr beginnenden sportlichen Wettkampf nahmen neben 10 Senioren auch drei Jugendspieler teil. Die Jugendlichen hatten in letzter Zeit schon mehrfach das Senioren-Training besucht und wollten gerne auch einmal die Leistungsstärke unserer Senioren bei den Vereinsmeisterschaften kennen lernen. Bei den Doppel-Spielen hatten sie die Möglichkeit mit je einem der Senioren zusammen ein Doppel zu stellen. Die Platzierungen der Gruppenspiele waren bestimmend für die Aufstellung im folgenden KO-System-Entscheid. In der Doppelkonkurrenz wurde der Vereinsmeister nach dem doppelten KO-System ermittelt.

Hier die Ergebnisse im einzelnen:

	EINZEL-Gruppe A	Spiele	Sätze
1.	Patrik Feyh	6:0	18:1
2.	Erwin Hettche	5:1	15:5
3.	Wilfried Findt	4:2	14:6
4.	Torsten Steitz	3:3	9:12
5.	Karsten Lemmer	2:4	8:13
6.	Sercan Altay	1:5	5:15
7.	Sebastian Haas	0:6	1:18
	EINZEL-Gruppe B	Spiele	Sätze
1.	Thomas Siemon	5:0	15:3
2.	Martin Will	4:1	10:4
3.	Dirk Seckinger	3:2	11:8
4.	Thorsten Schwing	2:3	9:10
5.	Bahri Gökmen	1:4	4:14
6.	Christoph Zander	0:5	2:15
EINZEL-Endrunden - KO - System			
Viertelfinale			
	Feyh - Schwing		3:0
	Findt- Will		3:1
	Hettche - Seckinger		3:0
	Steitz - Siemon		3:1
Halbfinale			
	Feyh - Findt		2:3
	Hettche - Siemon		2:3
Spiel um 3. Platz			
	Feyh - Hettche		3:2
Finale			
	Findt - Siemon		3:1
Endergebnisse - EINZEL			Platz
1.	Wilfried Findt		Vereinsmeister (P+U)
2.	Thomas Siemon		2. Platz (U)
3.	Patrik Feyh		3. Platz (U)
4.	Erwin Hettche		4. Platz (U)

	DOPPEL - Zweifaches KO-System		Platz
1.	Erwin Hettche / Thorsten Schwing		Vereinsmeister (P+U)
2.	Wilfried Findt / Karsten Lemmer		2. Platz (U)
3.	Bahri Gökmen / Thomas Siemon		3. Platz (U)
4.	Martin Will / Sercan Altay		4. Platz

Die Teilnehmergruppe:



Die Doppel-Sieger:



Die Einzel-Sieger:



Die Pokale:



Die Veranstaltung bescherte viele schöne Spiele, bei denen oft bis zu 5 spannende und anstrengende Sätze gespielt wurden. Für das leibliche Wohl der Spieler spendierte der Verein Würstchen und Getränke. Die rundum schöne und harmonische Veranstaltung endete gegen 24:00 mit der Siegerehrung und der Ausgabe der Pokale und Urkunden.